

miércoles 15 de marzo de 2017

Cámara de Comercio

La Diputación de Huelva y la Cámara de Comercio han firmado un convenio que renueva su colaboración con el fin de mejorar la competitividad del tejido productivo de la provincia.

En dicho acto dan continuidad a su compromiso de colaboración en la promoción de la producción de empresas onubenses en el exterior con el objetivo de favorecer su internacionalización y mejorar la competitividad del tejido productivo de las empresas de la provincia.



Visitar Web [<http://www.camarahuelva.com/>]